

## La elección de las Falleras Mayores vuelve a la Plaza Castelar

04/07/2019



La **Junta Central de Fallas** ya se halla inmersa en la elección de sus máximos cargos, que concluirá el sábado 13 de julio, a las 22 horas, con la gala en el que se conocerán los nombres de las **Falleras Mayores y sus Damas de Honor de 2019**, un año especial, pues se conmemora el **90 aniversario de la fiesta en Elda**. Será en una gala que se desarrollará en la Plaza Castelar y que **estará muy marcada por la celebración del 90 aniversario de las fiestas del fuego**. Las candidatas deberán realizar dos desfiles, uno con vestido de noche y otro con el traje de novia alicantina, tras lo cual se procederá a elegir a las Falleras Mayores y sus Damas de Honor. Además, también participará un cuerpo de baile compuesto por 30 bailarines, todos ellos amateurs.

Para acudir a esta elección de las Falleras Mayores y sus Damas de Honor de 2019 será necesario recoger una invitación, que estará disponible en las diferentes comisiones falleras, en la sede de la Junta Central de Fallas en El Almar, o en la Oficina de Turismo del Ayuntamiento de Elda, situada en la calle Nueva: **“La apuesta de nuestro equipo de Gobierno siempre ha sido y es promover en la ciudad las fiestas, y en estos momentos especialmente las Fallas, que se encuentran en el proceso de elección de las Falleras Mayores de Elda y sus Damas de Honor”**, ha señalado la concejala de Fiestas, **Lorena Pedrero**.

Por otro lado, cabe recordar que este domingo 7 de julio, a las 19 horas en el Teatro Castelar, se llevará a cabo la **gala de apertura del 90 aniversario de las Fallas de**

**Elda**, donde se visualizará un emotivo vídeo con imágenes antiguas y ofrecerán un concierto de música festera con los pasodobles oficiales de cada una de las

comisiones eldenses. Además, también se dará a conocer el logotipo del 90 aniversario **“y habrá una sorpresa que va a gustar mucho”**, ha asegurado **Isabel Villena, presidenta de la Junta Central**.